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№２４３９ 第４２回例会 ２０１６．５．１２ ６：００ p.m. 晴 
富津、富津シティ、富津中央 三ロータリークラブ合同例会 

 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶  

千葉一利 富津中央ＲＣ会長 

 
皆さんこんばんは。私は今、紹介のありまし

た富津中央ＲＣの千葉といいます。 

本日はご多忙のところ富津ＲＣ、富津シティ

ＲＣの皆さんには遠路、このいち川までお越し

くださり誠に有難うございます。私たち富津中

央ＲＣは世話クラブとして皆様をお待ちしてお

りました。不慣れなため至らないところが多々

あるかと思いますがお許しを得たいと思います。 

今、日本の問題と言えば熊本県を中心とする

九州の地震でしょう。多くの人々が被災し、大

勢の方々が亡くなりました。そんな中、早くか

ら計画されていたとはいえ、宴会を開くのは気

が引けるものです。そこで、許しを得たい気持

ちも含めて、地震で亡くなられた方に対し黙祷

をささげたいと思います。＜黙祷＞ …… 。 

今回の合同例会の主な内容は２つです。１つ

は本年度の活動実施状況について各クラブ会長

さんが発表する。もう１つは懇親会を通してロ

ータリーの目的の第一である「知り合いを広め

ることによって奉仕の機会にすること」です。

一応こうしておいて、まあ、堅苦しいことは抜

きにして楽しい例会、懇親会にしましょう。 

尚、来賓として、初めに紹介すべきだったと

思いますが、神子ガバナー補佐と本間分区幹事

がクラブの会長、幹事を兼ねて出席されており

ます。また、大木、山本、藤江の３クラブ事務

局員も出席されております。それにこの４月か

ら当クラブがお世話している米山奨学生の李俊

享（イ・ジュンヒョン）君が参加しております。 

２０１５－１６年度富津中央ＲＣの活動報告 

１．活動の方針 

 １）テーマの設定 

  「どう生きるか」“諸事を見直し実践しよう” 

 我が富津中央ＲＣは１９６６年１０月１３日、木更津

ＲＣを親クラブとして発足した。この１０月に５０周

年を迎える。そこで、これを機に、これまでのクラ

ブの活動や会員個々の生き方についてロータリ

ーの目的に照らして見直そうということです。50



 

  

年は半世紀であり、反省期でもあります。 

 ２）ロータリー活動の原点を再認識する。 

  ポール・ハリス著「ロータリーへの私の道」を３冊

求め、会員で回し読みをいたしました。 

 ３）私のロータリー観 

  「愛は屋烏に及ぶ」という格言がある。愛の強さ

を表している。愛は種族繁栄のための本能でしょ

う。生物共通の本能です。極端な考えかもしれな

いがロータリーの奉仕はこの愛が形となって表さ

れたものと思います。例えば国際奉仕は人類愛、

社会奉仕は隣人愛のように。 

 ４）目的について 

  語句でわかりにくいものが３つあり、櫻木ガバナ

ーに質問状を出した。たいへん丁寧な返事が来

た。その一部を紹介する。「奉仕の理想」とは？と

いう質問に対して、ガバナーは、「自分の意志や

行為がみんなのために役立つこと」と簡単に定義

した。それを象徴的に表したものが「社会へのプ

レゼント」になること。 「会員個々がその心に従

って商売や仕事をすれば職業奉仕になり、その

心をもって他の奉仕活動もできる。少しも難しい

ことではない。」と、チャーターメンバーの志波さ

んにも聞いた。私も自分なりに考えを書いて送っ

た。私は４つのテストを基本とした。 

２．クラブ構成など 

 創立４９年目、会員２７名（女性１名、創立会員  

１名）事務局員１名、４月より米山奨学生１名 

  明るく、自由に発言、いつも笑いと拍手がある。

女子会(会員の婦人の集まり)のダンス、会員のバ

ンドの充実、豊かな識見を持つ会員多数（会員

全員が卓話に応じます） 

３．活動の報告（５月１２日現在） 

 １）次年度への対応 

①創立５０周年記念実行委員会の設立と推進 

②小野次期ガバナー補佐支援体制づくり 

 ２）管理運営に関すること 

  ①出席優秀者表彰 

  ②会員の努力に対し感謝状を授与 

  ③新会員研修リーダーの任命 

  ④女子会ダンス、会員バンドの出前 

   いわね潮の香園（９/１７）、吉野ふれあいの集 

い（9/２７）、さきぐさ誕生会（１２/３） 

⑤マザー牧場にて納涼夜間例会 （８/２） 

⑥夜間月見例会および句会（１０/８） 

⑦企業見学（株）キミカ（１２/１０） 

⑧忘年クリスマス家族親睦会（１２/２４） 

⑨花見会（４/７） 

⑩炉辺会合（４/２３） 

⑪分区ゴルフ大会参加 

⑫クラブ内ゴルフ大会、麻雀大会 

⑬会員卓話（会員各２回） 

⑭雑学講座（講師千葉会長）６回 

 ３）会員増強に関して 

   １名減、１名増、 榎本会員及び白石会員が増

強に関する功績を顕彰され本部よりメダル授

与される。 

 ４）奉仕プロジェクト 

  ①大貫中に楽器寄贈 

  ②花いっぱいプロジェクト実行（４/２１～５/１３） 

   大佐和地区小、中学校５校に花を贈る。 

  ③少年野球、小中書道展、英語コンテスト支援 

 ５）財団、米山に関して 

  ①米山奨学生の卓話 ジルモトさん（１０/２２） 

  ②米山記念館の見学・研修（１０/２９） 

  ③米山奨学生（李俊享）４月より受け入れ 

奨学生のカウンセラーに若鍋会員 

 6)その他 

  ①台湾姉妹クラブの嘉義南扶輪社と友好クラブ

の台南西扶輪社に地震のお見舞い状を送る。 

  ②事務所の移転 さゞ波館からいち川へ 

  ③前期終了時点で全会員にアンケート実施 

４．活動の評価 

   本年度の活動がどうであったか評価する。計

画された行事がほとんど実施され、数値目標が

ほとんど達成されるならばクラブは活性化された

と、良い評価となる。年度のテーマと関連も考え、

あと１か月半努力したい。 

５．終わりに 

   会員の理解と協力にまずお礼を言います。高

橋幹事には特にお世話になりました。なんといっ



 

  

てよいやら …。 また榎本副会長をはじめとする

役員の活動は素晴らしいものでした。事務局の

藤江さんよく働いてくれました。有難う。お礼を言

います。明るく、楽しさいっぱいの富津中央ＲＣ

はこれからもますます成長していくでしょう。課題

は会員３０名、若い会員と女子会員を増やすこと

です。最後にもう一度富津ＲＣと富津シティＲＣの

皆さんにお願いします。我がクラブ５０周年記念

式典の１１月１２日には是非ご参加ください。また

次年度の小野ガバナー補佐へのご協力をお願

いいたします。 

 

富津ＲＣの神子会長及び富津シティの秋山会長

からも挨拶と今年度を振り返った報告がありました。 

神子 恒 富津 RC 会長 

 

 

秋山和彦 富津シティＲＣ会長 

 

 

 

浜昼顔 

幹事報告 

高橋裕之 富津中央ＲＣ幹事  

 

１． 木更津東ＲＣより例会変更通知 

６／１５（水） 点鐘 １８：３０ 一年を振り返って

の懇親会 

６／２９（水） 休会（定款第 6 条第 1 節ｃ項） 

２． 新旧会長幹事会が開催されます。 

日時 ６／７(火) １８：００点鐘 

場所 かぢや旅館 

３． ロータリー親睦活動月間リソースのご案内

（回覧）  

４． 地区会員増強大会防止委員会より『良い仲

間を失わないように!!』案内(回覧) 

５． 第 14回ロータリー平和センター年次セミナ

ーのご案内(回覧) 

６． 財団室ニュース５月号（回覧）  

７． 小久保藩士の会会員で、当クラブ元会員でも

ある久野さんから、小久保藩盈進館概要という

看板を中央公民館前に(富津中央ロータリーク

ラブの名前も入れて)建て、５／１４(土)１４：３０

に記念撮影をするので、ぜひお越しくださいと

いう事です。（資料回覧） 

 

角田義夫 富津ＲＣ幹事 

  



 

  

立石泰之 富津シティ幹事  

 

角田、立石の両幹事からも幹事報告がなされた。 

 

委員会報告 

小・中学校花いっぱいプロジェクト 

平野安照 社会奉仕担当委員 

大貫小学校の花苗定植を以下の通り実施いたし

ますのでご協力いただける会員はご参加をお願い

いたします。 

日 時 ５月１３日(金)１３：４５～ 

場 所 大貫小学校（花壇９か所、花苗数１８０株） 

参加者 ６年生児童 ４１名 

 

ニコニコ BOX 

小野恒靖 親睦担当部長 

市内各クラブの皆様をお迎えして 

千葉一利、高橋裕之、榎本守男、大網庄一郎  

渡辺哲夫、三枝一雄、栗原典子、石渡鋼、山下厚、

白石廣、白石幸久、志波克、山田昌雄、渡辺昇一、

須藤隆、原田雅式、金子光晴、若鍋武良、鈴木勉 

高島治雄、*小野恒靖 

*＞１，０００円             合計２２，０００円 

富津 RC、富津シティ両クラブは省略 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 26/25 21 4  84.00% 

前 回 26/25 19 6 3 88.00% 

前々回 26/24 16 6 6 91.67% 

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

富津 RC、富津シティ両クラブは省略 

出席優秀者紙上表彰 

管理運営委員会委員長 榎本守男 

４月期１００％出席者 

原田 雅式  平野 安照  栗原 典子  

三井  進  須藤  隆  鈴木  勉   

高橋 裕之  若鍋 武良  渡辺 哲夫  

千葉 一利  榎本 守男  石渡  鋼   

小野 恒靖  大網庄一郎  志波  克   

高島 治雄  

受彰の方々お目出度うございます。参考迄に

今日現在、後期通算出席率８０％以上が１６名、

内１０名が１００％です。 

 

懇親会 

 

 

  神子ガバナー補佐の乾杯で懇親会スタート 

 

 

栗原典子会員 親子の舞 


